

"No es responsable buscar culpables", dice durante comparecencia

David Korenfeld deslinda al GEM de inundaciones

• El Estado de México ubicado geográficamente en una "cuchara", su explicación

Toluca ▶ Horacio López

Ante las constantes cuestiones de los diputados locales sobre las inundaciones en el Estado de México, que han provocado serias afectaciones patrimoniales para cerca de 3 mil familias, el secretario del Agua y Obra Pública, David Korenfeld Federman, aseveró que no se trata de echarle la culpa al gobierno dado que la incidencia de anegamientos responde a la ubicación geográfica de la entidad.

Durante su comparecencia en la sede del Poder Legislativo estatal, como parte de la glosa del IV informe del gobernador Enrique Peña, dijo que "no es responsable el buscar culpables para el asunto de las inun-

daciones. Debemos recordar que el Estado de México está asentado en una ubicación geográfica parecida a una cuchara por lo que el agua se concentra en determinadas zonas y no es fácil de sacar", indicó.

Ello luego de que el diputado David Sánchez (PRI), Eynar de los Cobos (Panal) y Carlos Sánchez (PT) coincidieron en señalar que las crecidas de agua, que han afectado a decenas de familias, se deben a las pésimas condiciones del sistema hidráulico estatal.

Aunado a ello, Korenfeld dijo que si bien el Atlas de Riesgo que desarrolla la dependencia a su cargo es para prevenir a los ayuntamientos, no es responsabilidad de la secretaria un asunto de protección civil.

Por otro lado, reconoció que 6.5 por ciento de la población no cuenta con servicio de agua potable y 10.07 por ciento viven sin drenaje.

No obstante aseguró que anualmente alrededor de 150 mil habitantes son adheridos al servicio

de drenaje.

Al respecto, la diputada María Guadalupe Mondragón (PAN) lo cuestionó por qué las cifras de desabasto de agua potable son las mismas del año pasado, lo que demuestra el nulo avance por ampliar la cobertura del líquido.

En respuesta, Korenfeld Federman expuso que en 2008, 93.3 por ciento de los habitantes de la entidad contaban con el servicio y este año 0.2 por ciento más ya lo recibe, "cifra que aunque parece mínima representa a muchísimas familias".

El perredista Constanzo de la Vega Membrillo mostró su inconformidad porque a su decir no son claras las acciones del gobierno estatal a favor de quienes aún no cuentan con el servicio.

Al respecto, el compareciente aseguró que la población que no cuenta con agua potable es porque la zona de su residencia no tiene condiciones para el entubamiento. ■ M



El secretario del Agua, ante diputados

